



SCHRIFTFÜHRER Kurt Rauch | Im Schulwald 6 | 66787 Wadgassen **KONTAKT** Tel. 0 68 34-4 13 44 | Mobil 0171-53 404 80 | Fax 0 68 34-49 08 49 WEB www.squashclub-saarlouis.de schriftfuehrer@squashclub-saarlouis.de HOMECOURT Freizeitanlage RELAX | Mathias-Erzberger-Straße 15 | 66806 Ensdorf
BANKVERBINDUNG KSK Saarlouis | BLZ 593 50110 | Kto.Nr. 3200888

Squash: Saarlouis verabschiedet sich als Vorletzter aus der **Regionalliga**

Am letzten Spieltag der laufenden Saison konnten die schon zuvor als Absteiger aus der Regionalliga Südwest feststehenden Squasher des 1. Squashclub Saarlouis noch 3 Punkte am grünen Tisch einfahren. Der Tabellenzweite Black and White Worms trat zum Spiel gegen die Kreisstädter nicht an. Im 2. Spiel musste das Team um Marius Röttgerding gegen Idar-Oberstein 1 eine deutliche 0:4-Niederlage einstecken. Ersatzgeschwächt ohne 3 Stammspieler gelang nur der Nummer 4 André Damde überraschenderweise ein Satzgewinn gegen den sehr starken Michael Roller, wobei Damde sogar im 4. Satz die Möglichkeit zum Satzausgleich hatte, aber in der Verlängerung unglücklich verlor. Röttgerding, Marc Graner und Arthur Muller unterlagen ihren Gegnern deutlich. Der Absteiger aus Saarlouis wird in der kommenden Saison in der Oberliga versuchen, den Wiederaufstieg zu erreichen.

Nachdem am letzten Spieltag in der Verbandsliga Südwest die 2. Mannschaft spielfrei war, konzentrierte sich das Geschehen in dieser Liga auf die 3. Mannschaft, die in Frankenthal zwei Spiele zu bestreiten hatte. Gegner waren die Teams von Squash and Fun St. Wendel II sowie aus Rhein-Neckar III. Gegen St. Wendel erreichte das Team ein beachtliches Unentschieden durch Siege von Stefan Bies gegen die allerdings verletzte Silke Thurat sowie durch Christian Brachmann in einem knappen Spiel gegen Frank Petry. Die beiden Spielerinnen Elisabeth Zipp und die jugendliche Nachwuchshoffnung Lea Recktenwald konnten gegen ihre männlichen Gegner Marco Klein und Hans-Jürgen Senger mithalten, aber keinen Satz gewinnen. Gegen die Mannschaft von Rhein-Neckar III setzte es hingegen eine klare 4:0-Niederlage, bei der alleine Christian Brachmann einen Satz gewinnen konnte. Der starke Tabellenzweite ließ in den anderen Spielen keine Zweifel aufkommen, wer an diesem Tag die besseren Squasher hatte. Abschlusstabelle der Verbandsliga belegt die 2. Mannschaft des Squashclub Saarlouis einen beachtlichen 5. Platz, die 3. Mannschaft ziert das Tabellenende mit 2 Punkten Rückstand auf Zweibrücken 2.

Wadgassen, den 22.3.2018 Verantwortlich für den Inhalt: Kurt Rauch